



L'École de la paix et le « Lab. de paix » de l'Université inter-Âges du Dauphiné (UIAD),
en partenariat avec la section Isère de la Société des membres de la Légion d'honneur
et avec le soutien de la Ville de Grenoble



École
de la paix

Vous convient à la conférence que donnera



le Général François Lecointre

ancien chef d'état-major des armées, grand chancelier de la Légion d'honneur
et chancelier de l'ordre national du Mérite

« Comment répondre à la conflictualité
d'aujourd'hui ? »

À l'Hôtel de Ville de Grenoble

Le mardi 28 janvier 2025 à 19 h

Entrée libre sans réservation préalable

www.uiad.fr